

## **Kreissportbund ehrt Ludwig Fortmann und Fabian Schwering**

### **Auszeichnung für junges Trainer-Duo**

Die Sportjugend im Kreissportbund Borken zeichnete jetzt den 16jährigen Ludwig Fortmann und den ein Jahr älteren Fabian Schwering für ihr ehrenamtliches Engagement bei der Erler Eintracht aus. Die Ehrung nahm Michael Steinmann im Rahmen eines Heimspiels der Erler E-Junioren auf dem Sportgelände an der Westerlandwehr vor.

Das Duo ist seit dem Minialter bis auf den heutigen Tag selbst aktiv und seit 2012 Trainer von Jugend-Mannschaften im Bereich, G-, F- und E-Jugend. Es füllt diese Aufgabe sehr verantwortungsvoll aus.

Darüber hinaus unterstützten Ludwig und Fabian die Fußball-Jugendabteilung bei der Durchführung des gendtages.

Außerdem führen sie schon mehrmals als Begleiter mit zu den Wochenendfreizeiten in Nütterden.

**„Das ist beispielgebend für die Jugendarbeit im Verein.“**

